

11月えんだより

令和5年10月31日



日が落ちるのもすっかり早くなり、夕暮れ時には寒さが身に染まる季節となり赤や黄に色付いた木々が美しい季節になりました。通勤路であるいちょう通りの木々はも黄色く色付いています。さて、紅葉の話ついでに力エデですが、あるところから力エデの語源は何と、葉の形が力エルの手に似ているからということを聞きました。ほんとかと思って調べてみるとどうもそのようです。子どもたちにも、お話しをして、興味を持ってもらえたならなと思います。

♦11月行事予定♦

- ・2日 Jアラート 避難訓練
- ・16日 身体測定
- ・20日 誕生日会

11月の食材

- ・マグロ
- ・白菜
- ・ししゃも
- ・ほうれん草
- ・ブロッコリー

♪11月のうた♪

- ・きのこ
- ・どんぐり
- ・やまのおんがくか

11月の花

- ・コスモス
- ・パンジー
- ・シクラメン

■アデノウィルス・インフルエンザが流行りだしています！

園では体温をこまめに計り、お子様が日頃の様子と変わりはないか、様子を見ています。ご家庭でもいつもと違うお子様の様子が伺えましたら、登園時に保育士へお知らせくださいませ。

○あめ組○

10月からのあめ組では、お当番活動が始まりました。お当番表をめくり、その日のお当番活動を伝えると、「やったー！」とやる気満々。朝の会、おやつ、給食の時間には、保育士と一緒に前に出て歌を歌っています。「おはようございます！」「いただきます！」のご挨拶も大きな声でしています。お当番活動に慣れてきたら、少しずつお手伝いのお仕事を増やしていくこうと思います。お手伝いが大好きな子ども達です。先日、初めて第一公園までお散歩に行きました。「こうえんどんなんかな」「なにあるんやろ」とワクワクしている子ども達。少し距離があるのですが、しっかりと歩いてくれました。いつもと違う遊具を見て大喜びしていました。体力もたくさんついてきて元気一杯！11月も身体をたくさん動かして遊びたいと思います。

○だいち組○

色とりどりの落ち葉やどんぐり、栗など秋の自然は子ども達にとって宝の山です。牛乳パックで作ったお散歩バッグを持って公園へ散歩にレッツゴー♪石や栗・落ち葉を集めて楽しんでいるだいち組です。

お友だちとの関わりも増え、玩具の取り合いでトラブルもありますがそれも成長の一環です。怪我のないように暖かく見守り、言葉の伝え方を丁寧に知させていくようにしています。そんな中お友だちが転んで困っていると「大丈夫？」と手を差しのべる優しく成長している姿も嬉しく思います。来月も、歩いてお散歩にいき体を動かして沢山遊びたいと思います。

10月のお気に入り【手遊び】1と5で【絵本】かけっこ、かけっこ

○うみ組○

ぽかぽかと太陽のぬくもりを感じる日もあれば朝夕の冷え込みもあり、一日の中でも気温差が大きく暖かさと寒さを行ったり来たりしながら少しずつ秋から冬に近づいています。日中の暖かい時間にはお散歩に行き、砂場遊びや探索遊びを楽しんでいる子ども達です。お部屋では、朝の会で音楽が流れるときを揺らしながらリズムをとっています。お気に入りは「やまのおんがくか」です。空気も乾燥して風邪を引きやすい時期です。水分補給や衣服の調節など健康管理に気をつけながら元気に過ごしていきたいと思います。